

Danielle Vella

Español 3020

Señor Ortiz

26 de Febrero del año 2020

Agresión sexual en España

España, un país maravilloso que tiene gente y cultura hermosas. Usualmente, se vive alegre en España. Sin embargo, como en todos los países del mundo las mujeres se enfrentan a grandes problemas aquí. Desafortunadamente, uno de los mayores problemas a los que se enfrentan las mujeres es la agresión sexual. Estas mujeres luchan por conseguir justicia por el dolor que han tenido que enfrentar.

Recientemente, en España más víctimas han presentado denuncias de agresión sexual. Rebecca Carranco en un artículo en diario *El País* dice: “La curva de los delitos sexuales que llegan a las comisarías de los Mossos d’Esquadra crece progresivamente: desde 2015 han aumentado un 50% hasta los 2.498 casos denunciados el año pasado.” Ella explica cómo el número alarmante de informes ha incrementado a través de los últimos años. Un aumento del 50% es enorme. Un problema más es que, aunque sabemos que hay más informes, no sabemos si eso significa completamente más casos de agresión sexual. Sabemos que un buen número de casos no se reportan, por lo que es difícil estimar el número exacto de agresiones sexuales. Es por eso que es difícil decir si el aumento de los informes significa que hay un aumento de la agresión sexual o simplemente un aumento en la confianza de las víctimas. Supongo que sería una combinación de ambos. Al menos 2.498 personas experimentaron agresión sexual. Cuando miramos este número es fácil entender que este es un problema que afecta a muchas personas.

Un ataque especialmente horrible que se conoce públicamente fue una agresión sexual a una chica en el festival de San Fermín. Carlota Guindal, en un artículo del diario *Lavanguardia* se explica como una chica de 18 años fue a San Fermín en 2016. Estaba perdida y no podía encontrar a sus amigos. La Manda, una pandilla de cinco personas que son mucho mayores que ella, fue a empujarla a un callejón oscuro. Luego cometieron más de 10 actos de agresión sexual durante poco menos de 2 minutos. También tomaron videos mientras hacían esto. Ahora para discutir cómo el gobierno manejó esto. Los cinco hombres están en la cárcel porque fueron considerados culpables de abuso sexual por la Corte Suprema. En la sentencia también se tomó en cuenta el trauma que la víctima tuvo y aún tienen que enfrentar. En este caso, esto es positivo y muy importante, porque rara vez es considerado por el gobierno los problemas emocionales que provienen de agresión sexual.

Mientras que el caso san Fermín fue manejado bien, ¿es así como el gobierno siempre maneja los casos de agresión sexual? En un artículo en *El Mundo* se está discutiendo una nueva implementación del gobierno. Si bien en el pasado España se ha enfrentado a muchas de las mismas cuestiones que el resto del mundo, en términos de que la mayoría de las víctimas no reciben justicia, es de esperar que las nuevas normas lo reduzcan. El artículo analiza cómo el consentimiento sexual tendrá una definición estricta y será en escala. Las palabras exactas, tal como se definen en la nueva ley, son “es agresión sexual cualquier acto contra la libertad sexual sin consentimiento”. Incluso el acoso ocasional será castigado. Se darán fuertes multas, órdenes de aprehensión y larga pena de cárcel incluso para las ofensivas consideradas "menores". Este progreso es fenomenal. La mayoría de los demás países ni siquiera están cerca de hacer leyes como estas que proporcionarán justicia a la mayoría de las víctimas.

Párrafo 4: la comparación de los estados unidos. ¿Necesito encontrar información que hace España ver mejor?

Conclusión: Para terminar mi documento resumiré las cuestiones. Entonces voy a dar algunas de mis ideas sobre la situación y dar una posible solución a algunos de estos problemas.

Bibliografía

Carranco, R., “La violencia sexual en Cataluña: 50% más de denuncias en cuatro años,” EL PAÍS, 2020, fecha de consulta 6 marzo 2020, en <https://elpais.com/espana/catalunya/2020-03-05/la-violencia-sexual-en-cataluna-50-mas-de-denuncias-en-cuatro-anos.html>.

Efe, “Denuncian una agresión sexual en Pamplona durante San Fermín 2019,” abc, 2019,

ABC.es, fecha de consulta 6 marzo 2020, en https://www.abc.es/espana/navarra/abci-denuncian-agresion-sexual-pamplona-durante-san-fermin-2019-201907141343_noticia.html

Guindal, C., “La Manada' utilizó su "superioridad" para cometer 10 agresiones sexuales a su víctima,” La Vanguardia, 2019, fecha de consulta 6 marzo 2020, en <https://www.lavanguardia.com/sucesos/20190705/463294794682/la-manada-violacion-agresion-sexual-san-fermin.html>.

Plata, N. P.; Nerea Pereira Plata, “#Metoo: así ha influido este movimiento en España,”

Merca2.es, 2019, fecha de consulta 6 marzo 2020, en <https://www.merca2.es/coletazos-movimiento-metoo-espana/>.

“La nueva ley de libertad sexual del Gobierno eleva a delito el acoso callejero,” ELMUNDO, 2020, El Mundo, fecha de consulta 13 marzo 2020, en <https://www.elmundo.es/espana/2020/03/03/5e5e5077fc6c83976d8b4618.html>.